Peter Bussjäger

*1963, Dr. iur., Univ.-Doz., Forschungsbeauftragter des Liechtenstein-Instituts und Mitglied des Staatsgerichtshofs des Fürstentums Liechtenstein. Peter Bussjäger leitet im Liechtenstein-Institut das Projekt eines liechtensteinischen Verfassungskommentars. Er habilitierte sich 2000 mit seiner Arbeit «Die Organisationshoheit und Modernisierung der Landesverwaltungen» an der Universität Innsbruck und leitet ausserdem seit 2001 das Institut für Föderalismus in Innsbruck. Forschungsschwerpunkte sind dort Föderalismus im Europäischen Mehrebenensystem, föderales System Österreichs sowie grenzüberschreitende Zusammenarbeit.

Bernhard Ehrenzeller

*1953, Prof. Dr., Lizentiat beider Rechte der Universität Fribourg (1977), Fürsprech- und Notariatspatent des Kantons Solothurn (1980); Dr. iur. (Basel 1984); Habilitation (Basel 1993); 1980–86 Juristischer Sekretär des Justiz-Departements des Kantons Solothurn; 1991–97 Persönlicher Mitarbeiter von Bundesrat Arnold Koller; ab 1997 Vertretung des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartements als Experte in den Subkommissionen 1 (Volksrechte/Behördenorganisationen) und im Plenum der Verfassungskommission der Schweizerischen Bundesversammlung; seit 1997 Ordinarius für Staats- und Verwaltungsrecht an der Universität St. Gallen; seit 1998 Direktor des Instituts für Rechtswissenschaft und Rechtspraxis an der Universität St. Gallen (IRP-HSG); 2003–2011 Prorektor Forschung der Universität St. Gallen; seit 2012 Richter am Staatsgerichtshof des Fürstentums Liechtenstein. Weitere Informationen unter http://www.irp.unisg.ch.

Hilmar Hoch

*1958, Dr. iur., LL.M., Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bern (Lizentiat 1983; Doktorat 1991) und an der Harvard Law School in Cambridge/USA (LL.M. 1992). Zulassung als Rechtsanwalt in Liechtenstein (1991) und New York (1993). Seit 2005 Partner einer Rechtsanwaltskanzlei in Schaan. Seit 1994 Mitglied des Staatsgerichtshofs, seit 2005 dessen Vize-Präsident. Unterrichtet seit 1999 Staatsrecht im Vorbereitungskurs für Rechtsanwaltskandidaten. Seit 2004 Präsident der Anwaltsprüfungskommission. Verschiedene Publikationen insbesondere im Bereich Verfassung / Grundrechte.